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— БУДУТ У НАС, у питерцев, медали в
биатлоне на Олимпиаде, будут, — убеж-
ден олимпийский чемпион 1976 года Ана-
толий Алябьев. — Не исключено, Дмит-
рий Малышко завоюет в Сочи не одну на-
граду высшего достоинства. Наш земляк
— готовый спортсмен высочайшего клас-
са. Правда, после Игр-2014 он закончит
карьеру, ибо не хочет по примеру норвеж-
ца Оле-Эйнара Бьорндалена гоняться по
лыжне до 30 — 35 лет.

Кроме того, по мнению Алябьева, ко-
торый продолжает активную работу в
этом спорте, есть хороший шанс увидеть
на сочинской трассе петербурженку Ека-
терину Юрлову. Пусть даже всего в одной
индивидуальной гонке — на 15 километ-
ров. Ныне Юрлова, которая когда-то до-
бывала автомашины на любительских
трассах в Ленобласти, занимает 15-е мес-
то в зачете Кубка мира именно на этой
«стайерской» дистанции.

НА ПУТИ В СОЧИ

У «стреляющих
лыжников» есть еще год

Прежде всего наши шансы в биатлоне
связаны с мужской командой. Ее новый
старший тренер Анатолий Лопухов целе-
направленно наращивал, по мнению экс-
пертов, объемы тренировок, дабы улуч-
шить «стреляющим лыжникам» физичес-
кие кондиции. Вот и на этапе Кубка мира,
который в минувшие выходные старто-
вал в Сочи, Дмитрий Устюгов вырвал се-
ребро в спринтерской гонке, а затем рос-
сияне выиграли эстафету даже несмотря
на то, что Александр Логинов пробежал
штрафной круг. Да и Питер снова попал в
«яблочко» — Малышко был в составе, на
третьем этапе.

Говорят, Дмитрий Малышко, занимав-
шийся когда-то на сосновоборском стрель-
бище, находился в шаге от того, чтобы
уйти из спорта: он, воспитанник Петер-
бургского государственного университе-
та сервиса и экономики, даже работал
менеджером в банке, финансистом. Ведь

в биатлоне Северной столицы денег не
было. Еще, рассказывают, Дмитрию не
подфартило с квартирой: питерский
спорткомитет ходатайствовал за Малыш-
ко, чтобы нашему биатлонисту позволи-
ли улучшить жилищные условия (точнее,
выкупить апартаменты с понижающим
коэффициентом), но согласно российско-
му законодательству рассчитывать на это
могут лишь призеры чемпионатов мира.
Однако «мундиаль»-2013 в Нове-Место
россияне занести себе в актив не смогли.

Кроме того, у Малышко не сложилось
выступление и на этапе Кубка мира в
Антерсельве: Дмитрий неудачно высту-
пил в индивидуальных гонках, ограничив-
шись серебром в эстафете. Однако тому
есть причины.

— В Антерсельве трасса проложена в
горах, на высоте 1700 — 1900 метров над
уровнем моря, а Малышко парень груз-
ный — подустал, — считает Анатолий
Алябьев.

Да и с чемпионатом мира получилась
незадача: Анатолий Лопухов перемудрил
с одним из горных сборов, в результате
чего именно к турниру в Нове-Место, глав-
ному в этом сезоне, россияне подошли ус-
талыми, даже измотанными.

— Я не сомневался, что как раз после
чемпионата мира наши биатлонисты, как
мы говорим, разбегаются, — уточнил пре-
зидент городской федерации биатлона

Евгений Устюгов и Дмитрий Малышко (слева направо) во время мужской эстафеты на VIII этапе Кубка мира по биатлону в Сочи.

Мы продолжаем серию публикаций о перспективах питерских и рос-
сийских спортсменов на зимней Олимпиаде в Сочи. Биатлон, в кото-
ром на одной из самых сложных в мире трасс, «Лауре», будут разыг-
раны 11 комплектов наград (дебютирует в программе смешанная
эстафета), по-прежнему считается «нашей» дисциплиной: предста-
вители отечественных сборных без медалей высшей пробы с Олим-
пийских игр не возвращались. Даже в Ванкувере-2010 добыли золо-
то в женской эстафете. Что ждет невских «стреляющих лыжников»,
которые в этом сезоне не отстают от коллег по команде?

Дмитрий Васильев, двукратный олимпий-
ский чемпион в эстафете (в Сараеве-1984
и в Калгари-1988). — Но у меня есть ин-
формация, что за Малышко уже начали
охоту богатые регионы, в которых ему го-
товы щедро платить по контракту. Он ведь
резко ворвался в мировую элиту, на него
посыпались эпитеты вроде «спасителя оте-
чественного биатлона». Дмитрий, конечно,
парень крепкий, но в его солидном возрас-
те устоять перед соблазнами сложно. Бу-
дет ли он выступать за Питер? Я с ним об-
щался — убежден, с Малышко все останет-
ся в порядке.

Из питерцев Екатерина Юрлова тоже
претендует на место в олимпийской сбор-
ной. Но она, хотя не портит на этапах Кубка
мира общей картины, как правило, не
попадает в эстафетные квартеты. Три чет-
кие позиции там занимают Ольга Зайце-
ва, Ольга Вилухина и Екатерина Глазыри-
на, а Юрловой придется конкурировать со
Светланой Слепцовой, вернувшейся в би-
атлон Екатериной Юрьевой, а также и
Екатериной Шумиловой.

Да и в целом перспективы наших жен-
щин выглядят почти что удручающе — в
Сочи россиянки в эстафете заняли 6-е ме-
сто.

— Действительно, в последние годы
все наши женщины-биатлонистки в сбор-
ной, кроме Ольги Зайцевой, выступают
невыразительно, — говорит Дмитрий Ва-
сильев. — Но Вольфганг Пихлер — тре-
нер сильный, не один сезон готовивший
чешскую команду и даже завоевывавший
с ней медали чемпионатов мира и Олим-
пийских игр — имеет еще около года в
запасе.

Ближайшую судьбу Малышко и Юрло-
вой может определить тренерский совет,
который обычно собирается в апреле, что-
бы сформировать состав сборной на олим-
пийский сезон. Четкие критерии отбора
на саму Олимпиаду в Российском союзе
биатлонистов еще не выработали. Но оче-
видно, что для того чтобы гарантировать
себе путевки в Сочи и претендовать там
на участие в гонках, той же Юрловой не-
обходимо будет выступить сильнее, чем в
этом сезоне.

…Другое дело, не хватает в самом Пи-
тере условий для развития этого вида
спорта. Нет в городе ни одной детской
школы по биатлону. А что есть? К приме-
ру, стрельбище в Сосновом Бору, которое
закреплено за Петродворцовой спорт-
школой. Неплохое стрельбище — по мес-
тным меркам. Но худо-бедно можно про-
водить там только областные и регио-
нальные соревнования. И в Тихвине, от-
куда родом бывшая участница этапов
Кубка мира Наталья Гусева, планируют
еще фундаментально перестроить древ-
ний стадион.

— Я с ностальгией вспоминаю советс-
кие времена. Да, были другие условия, но
с проживанием попроще выходило, —
вздохнул Анатолий Алябьев. — А сейчас
очень сложно. Биатлонные зарплаты не
сравнить с футбольными или хоккейны-
ми. Но и они во многих регионах лучше,
чем у нас на берегах Невы. Вот наши «звез-
дочки» и уезжают…
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